
Rapport de la présidence

L’année 2022-2023 fut une année de connexions. Nous avons eu la chance de relancer

nos activités, et de tisser des liens avec une nouvelle génération, avec une

programmation de retour en plein feu. Personnellement, j’ai eu la chance de discuter

avec des membres pour le développement du nouveau plan stratégique, de consulter

des jeunes du groupe de JMCA et de connecter avec les participants des Jeux

franco-canadiens du nord et de l’ouest. Ces interactions avec les jeunes mettent en

évidence la raison d’être du Cjp, ce qui est rafraîchissant et motivant! Puis, apprendre à

connaître nos membres et se faire connaître par nos membres est fondamental pour

que nous puissions bien les représenter et les desservir, voire, bien pratiquer le Par et

pour. Je remercie Derrek Bentley, notre directeur général, ainsi que tous les employés

du Cjp qui nous permettent de rebâtir nos relations avec nos membres par l’entremise

de notre programmation et de nos communications médiatiques.

Ce fut aussi une année de grandes réflexions. Au niveau de la gestion, les comités du

CA ont été très actifs cette année afin de revoir nos objectifs, notre identité, et nos

pratiques en tant qu’organisme. D’ailleurs, nous avons revu le plan stratégique en nous

efforçant de creuser à fond dans nos réflexions et en nous projetant dans le futur. Puis,

nous avons fait beaucoup de travail d’analyse et de retouche à notre guide de politique

et à notre constitution pour que ceux-ci reflètent les besoins actuels des membres et les

valeurs de l’organisme. Il est important pour nous de continuer à nous questionner sur

notre fonctionnement et notre raison d’être, car ce travail à l’interne contribue à la

vitalité et à la pertinence du Cjp. Je remercie les membres du CA qui s'engagent à

multiples rencontres, à lire et à analyser plusieurs documents ainsi qu’à entreprendre

de longues discussions sans quoi ce travail ne serait pas possible.

En me basant sur l’année qui achève, j’ai énormément d’espoir quant à l’année à venir.

J’anticipe continuer d’avancer avec notre élan actuel et de continuer à le cultiver pour

que le Cjp ainsi que ses membres puissent continuer à fleurir.

Danèle Déquier,
Présidente du Conseil jeunesse provincial


